

## **Welkom to Center Parcs - Parc Zandvoort!**

Am 11.06.2018 starteten 72 Schülerinnen und Schüler mit fünf Lehrkräften zur Abschlussfahrt in den Center Parc nach Zandvoort. Auf dem Hinweg legten wir einen Zwischenstopp an der Surf School Paradiso im niederländischen Lelystad ein. Stand-Up Paddling, Tretboot- oder Kanufahren auf dem Het Bovenwater oder auch ein Beachballspiel am Sandstrand brachten eine Menge Spaß und weckten manchen müden Geist. Nach zwei erfrischenden Stunden setzten wir unsere Reise in Richtung Center Parc Zandvoort fort. Um etwa 17 Uhr erreichten wir das Ziel und bezogen gruppenweise die insgesamt 15 Bungalows. Es folgte ein entspannter, aber für einige doch recht langer Abend.

Für Dienstag stand eine Erkundungstour mit dem Fahrrad auf dem Programm. Von morgens 10 bis nachmittags um 17 Uhr erkundeten wir mit geliehenen Hollandrädern die manchmal nähere, manchmal fernere Umgebung Zandvoorts. Am Abend trafen wir uns gemeinsam am nahegelegenen Sandstrand.

Am Mittwochmorgen fuhren wir mit dem Bus von Zandvoort nach Amsterdam. Dort stand zunächst Freizeit auf dem Plan. Diese verbrachten wir in Kleingruppen in der weitläufigen Fußgängerzone. Am frühen Nachmittag fuhren wir alle gemeinsam mit drei kleinen Grachten durch die Kanäle Amsterdams, bevor dann drei Gruppen entweder das Anne Frank Haus, das Stadion von Ajax Amsterdam oder die Heineken Brauerei besuchten. Mit vielen neuen Eindrücken endete der Ausflug nach Amsterdam leicht verspätet und um etwa 20 Uhr startete die leise Rückreise nach Zandvoort.

Donnerstag stand Freizeit ganz oben auf der Liste. Den Vormittag nutzten die Schülerinnen und Schüler zum Ausschlafen und Faulenzen. Einige probierte das ein oder andere Freizeitprogramm des Parks aus. Hier konnte man Tennis, Squash, Fußball Squash, Minigolf oder Basketball spielen. Außerdem Tretboote oder Fahrräder leihen oder sich die Zeit im parkeigenen Schwimmbad vertreiben. Nachmittags gab es aufgrund der Nachfrage spontan erneut die Möglichkeit Amsterdam zu besuchen oder am Strand an kleinen Sportturnieren teilzunehmen. Am Abend mussten dann die ersten Habseligkeiten und Souvenirs schon zurück in die Koffer.

Bevor es aber zurück nach Friedeburg ging, stoppten wir an einem Monument des Abschlussdeiches. Hier könnten wir noch einmal die gute Sicht übers Meer genießen.